

Protokoll

=====

über die Konferenz christlich-demokratischer Studenten im Bundeshaus in Bonn, am 24. Februar 1947.

Anwesend waren die Herren cand. iur. Peter Paul Schantes(Bonn), cand. phil. Fritz Flick(Bonn), cand. phil. Schmidtheuser(Bonn), Fritz Stelzig(Bonn), Ziegler(Köln) und Dr. Josef Deutz(Bonn) .

Die Konferenz wurde um 11.30 Uhr eröffnet.

Folgende Beschlüsse wurden gefasst:

- 1.) Die christlich-demokratischen Hochschulringe sowie die Studentengruppen der Jungen Union(JU) schliessen sich zu einem BUND CHRISTLICH-DEMOKRATISCHER STUDENTEN DEUTSCHLANDS zusammen.
- 2.) Anfang des Sommersemesters 1951 wird eine Konferenz christlich-demokratischer Studenten des Bundesgebietes einschließlich Westberlins zur Beratung des Organisationsstatuts zusammentreten. Die örtlichen Verschiedenheiten sollen dabei weitgehend berücksichtigt werden.
- 3.) Bis zu diesem Zeitpunkt übernimmt ein vorläufiger Ausschuss die Geschäfte des Bundes. Ihm gehören die Unterzeichneten an.
- 4.) Vorläufiger Sitz des Bundes ist Bonn. Die Geschäftsstelle befindet sich Bonn, Reuterstrasse 155. Tel. 12 2064.

Bonn, den 24. Februar 1951

Flick
J. Schmidtheuser
Peter Paul Schantes
J. D. *J. R.*
Schmidtheuser